

---

# El Colegio de Abogados elige vicedecano, bibliotecario y tesorero

---

manuel reyes • [original](#)

El Colegio de Abogados de Las Palmas ha convocado elecciones para afrontar la renovación parcial de su junta de gobierno, según recoge el acuerdo adoptado en su última asamblea y que está publicado en su web oficial.

Las elecciones se celebrarán el próximo día 18 de diciembre en la sede del Colegio de Abogados de la plaza de San Agustín, de 11.00 a 15.00 horas, y los cargos que estarán en liza son los de vicedecano, los diputados primero, segundo, cuarto, sexto y séptimo, tesorero y bibliotecario. Entre los puntos del orden del día también está la aprobación del presupuesto para el año que viene. Todavía hay que esperar a la formalización de las candidaturas, pero en los círculos judiciales se deba ayer por seguro que habrá una plancha alternativa a la oficialista o continuista del trabajo realizado por el actual decano, Joaquín Espinosa.

[Compartir en Twitter](#)

[Compartir en Facebook](#)